

SPÜLBOY® on tour!

Danke Nürnberg! Danke Krakau! Die Messeauftritte auf der BRAU in Nürnberg und der HORECA in Krakau waren unsere ganz besonderen Spülboy® Highlights im November 2015. Überhaupt stand dieses Jahr für die Spülboy® Gläserpülkonzepte international im Zeichen zahlreicher neuer Kontakte, interessanter Gespräche und zukunftsweisender Produktpräsentationen. „Mehr Lebensqualität für alle“ wird immer mehr zur Realität.



Neues Jahr. Neue Unternehmensstruktur!

Gut zu wissen! Zum 01.01.2016 geht die Schicker&Schäfer GmbH in der Schäfer Produkte GmbH auf. Die Schäfer Produkte GmbH ist somit zukünftig rechtlicher Nachfolger der Schicker & Schäfer GmbH und übernimmt sämtliche geschäftliche Aktivitäten.

So werden zukünftig die Geschäftsbereiche Entwicklung & Konzeption, Fertigung, Montage, Marketing und Vertrieb unter einer Firmierung vereint. Logistische und operative Abläufe werden so optimiert und bestmöglich auf die Anforderungen unserer Kunden ausgerichtet. Selbstverständlich bleiben unser Hauptsitz, die gesamte Produktion sowie alle Kontaktdaten und Ansprechpartner weiterhin in Wuppertal bestehen.

Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um uns bei all unseren Kunden, Lieferanten und treuen Spülboy® Fans für ein gutes und ereignisreiches Jahr zu bedanken.

Voller Vorfreude blicken wir ins kommende Jahr und wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine friedliche Weihnachtszeit und ein gesundes 2016!

**THINK NEW.
CLEAN GREEN!**

Ihr Spülboy® Team